

14 Sports

Football/Gabon Oil National-Foot 2/Présentation de la 1ère journée des play-offs

Quatre prétendants, deux élus en D1

PSNB

Libreville/Gabon

**APRES** la phase régulière de poules qui a vu la participation de dix clubs, répartis dans deux groupes de cinq - O'Mbilanziami, FC 105, Vautour club, AFJ et FC 106 (Poule A), puis Bouenguidisport, Adouma FC, Ogooué FC, Nguen'Asuku et Atangatier FC (Poule B) -, Gabon Oil National-Foot 2 reprend ses droits ce mercredi 15 mai avec la phase des play-offs. Une ultime étape qui va se disputer avec quatre formations : deux de Libreville (O'Mbilanziami, FC 105), une de Lambaréné (Adouma FC) et une de Koula-Moutou (Bouenguidisport). Théâtres de cette

compétition qui s'étale sur trois journées : le stade Augustin-Monedan et celui de l'INJS.

Pour cette première journée, O'Mbilanziami affronte Adouma FC à Augustin Monedan (14 h 00) et Bouenguidisport croise le fer avec le FC 105 à l'INJS à la même heure. Ces affiches entre ces quatre formations qui ont mené le bal dans leurs poules respectives lors de la phase régulière, s'annoncent capitales. Tout simplement parce qu'à l'issue des trois journées, on connaîtra non seulement le nom de l'équipe championne du Gabon 2019, mais aussi les deux clubs qui seront admis en division supérieure lors de la saison prochaine, 2019-2020.



Photo : Boukary/ L'Union

**Programme complet de la 1ère journée :**

**Mercredi 15/05/2019**

- 14 h 00 : O'Mbilanziami/Adouma FC (Monedan)
- 14 h 00 : Bouenguidisport/FC 105 (INJS)

**Stony Eyegue d'Adouma FC (bleu) et ses partenaires affrontent l'OM cet après-midi au stade Monedan.**

Football féminin/"Sud Ladies cup" à Marseille (France)

La débâcle des Panthéresses

MM

Libreville/Gabon

**DUR** apprentissage pour nos Panthéresses qui pensaient peut-être que "Sud Ladies cup" est un tournoi de fortune comme il s'en déroule dans leur pays.

En trois sorties déjà, les pouliches de Jeanne Moussavou ont concédé autant de défaites : 0-7 contre Haïti, 0-11 face à leurs homologues du Japon. Et 0-6 devant la France. Au grand dam de S. Djes qui, consciente que l'équipe nationale du Gabon « n'a pas de niveau sur tous les points », pense que la préparation aurait pu se faire en Afrique. Particulièrement dans notre sous-région.

Excédé dans les tribunes, notre confrère Freddy Koula a fustigé, selon un confrère, « le manque de professionnalisme des per-

sonnes qui dirigent le football gabonais. » Au sortir de la défaite contre le Japon, Diego Ndoumbou (ancien président du Comité de normalisation de la Fégafoot et de la Ligue de football de l'Ogooué-Maritime), est moins tendre avec ses anciens compagnons fédéraux. « Japon 11-Gabon 0. C'est du football ou du handball ! Vous humiliez toute une nation, vous les membres de cette Fégafoot », martèle, sur sa page facebook, Diego Ndoumbou. En attendant l'issue du prochain match contre le Mexique, l'addition est vraiment salée pour nos jeunes Panthéresses. En trois sorties, elles ont concédé 24 réalisations contre zéro but marqué. Et si l'on ajoute les 11 buts encaissés lors de la mise au vert au Maroc, on peut affirmer que l'humiliation est à son comble.

Certes, l'expérience s'acquiert en affrontant souvent les plus aguerris. Mais, ce



Photo : Aristide Moussavou

Jeanne Moussavou, coach des Panthéresses : un apprentissage difficile.

n'est pas forcément professionnel de brûler les étapes dans une formation sérieuse, surtout que dans notre pays, le suivi au niveau du football féminin n'existe quasiment pas. C'est l'éternel recommencement qui se dissimule avec l'organisation, presque chaque année, d'un tournoi de fortune en province. Celui-ci est, hélas, loin de remplacer un championnat régulier qui doit se jouer sur une durée. Notre instance fédérale devrait y réfléchir. Face aux errements qui ternissent l'image et le bon développement de notre football féminin, les dirigeants fédéraux de notre pays doivent s'arrimer aux réformes du football gabonais. Car même si certains compatriotes peuvent banaliser les différents scores concédés par nos joueuses, c'est malheureusement l'honneur du Gabon qui est au centre des railleries.

Golf

Tiger Woods rêve des Jeux olympiques de Tokyo

AFP

Bethpage/USA

**LA** star américaine du golf Tiger Woods, vainqueur à 43 ans le mois dernier de son 15e titre du Grand Chelem, a avoué hier mardi qu'il espérait participer aux Jeux olympiques 2020 de Tokyo. "Je n'ai jamais participé aux JO et je pense qu'à mon âge, je n'aurai pas beaucoup d'autres occasions de participer à d'autres JO. Ce serait pour moi et quelque chose que je ferais avec plaisir si je devais faire

partie de l'équipe ", a expliqué Woods, à deux jours du coup d'envoi du Championnat PGA, à Bethpage près de New York.

"Se qualifier et faire partie de l'équipe va être difficile. Combien d'épreuves je vais devoir jouer ? Est ce qu'il va falloir que j'ajoute des épreuves à mon calendrier pour décrocher ma sélection ? Ce sont des questions que je vais devoir étudier ", a-t-il poursuivi. " Je sais aussi que si je joue bien dans les grands événements comme je le fais cette année, les choses viendront d'elles-mêmes ", a insisté le "Tigre".

Woods est revenu à la 6e



Photo : DR

L'Américain Tiger peut-il être à Tokyo ?

place mondiale après son sacre le mois dernier au Masters d'Augusta, son premier titre du Grand Chelem depuis 2008. Il n'avait pas pu prétendre à la qualification pour les JO-2016 de Rio où le golf a fait son retour au programme olympique après 112 ans d'absence. En 2016, sa carrière était en effet au point mort en raison de douleurs au dos qui l'ont perturbé jusqu'à fin 2017. Seuls 60 joueurs seront sélectionnés pour le tournoi masculin des JO de Tokyo, selon la Fédération internationale de golf (IGF). Les 15 meilleurs mondiaux, à la date du 22 juin

2020, seront automatiquement qualifiés, avec toutefois une limite de quatre joueurs par pays. Au-delà de la 15e place mondiale, les joueurs seront sélectionnés en fonction de leur classement mondial, avec un maximum de deux joueurs pour chaque pays qui n'a pas déjà deux joueurs ou plus retenus, selon le règlement de l'IGF. Woods est actuellement 6e au classement mondial, derrière trois de ses compatriotes et serait donc qualifié si les sélections olympiques étaient faites cette semaine.